

Pymes peruanas son las primeras a nivel mundial en emitir reportes de sustentabilidad bajo estándares GRI

Lima, 18 de agosto de 2020.- Este año 408 pequeñas y medianas empresas fueron reconocidas en Perú por su constancia en presentar informes de gestión sustentable como parte del programa Negocios Competitivos del Global Reporting Initiative, enfocada en ayudar a pymes a alcanzar el nivel de competidores internacionales y posicionarlos como proveedores sostenibles.

Para este proceso se contaron con socios implementadores y empresas ancla como la pesquera TASA quien logró involucrar a 137 de sus proveedores, convirtiéndola en la empresa con el mayor número de mypes involucradas en el programa para este año y a nivel Perú. Gracias a ello, las mypes han medido su desempeño ambiental, económico y social con el fin de establecer planes de mejora continua.

Hoy en día, más del 70% de las empresas multinacionales emplean reportes para gestionar, medir y comunicar su desempeño en aspectos ambientales, económicos y sociales y exigen lo mismo de sus proveedores. Gracias a este programa, las pymes podrán responder a un mercado que ha dejado de depender principalmente en el factor precio y que exigen que se cumplan estándares de trabajo nivel mundial.

El programa de negocios competitivos fue impulsado por el Global Reporting Initiative con el apoyo de la Secretaría de Estado para Asuntos Económicos del gobierno Suizo quienes trabajaron este año con otros socios implementadores como ENEL, Lima Expresa, UNACEM, EGASA, Cálidda, Hidrandina, Arca Continental Lindley, Footlose, Antamina, Incalpaca, Red de Energía del Perú, Caja Arequipa, Electro Sur, Unicon, Industrias San Miguel, CELEPSA, Southern Peaks Mining, Electrocentro, Corpac, Distriluz, y ENSA.